
EDITORIAL

La Universidad Nacional del Callao, Perú; es una universidad abierta al mundo y que tiene como una de sus misiones: desarrollar la investigación científica. Lo hacemos porque estamos convencidos que una universidad que se precia de serlo, debe crear conocimiento nuevo y la única manera formal de hacerlo es aplicando la investigación científica fruto del método científico.

Para lograrlo, debemos partir como lo han hecho históricamente los hombres y mujeres, usando nuestros ojos, nuestros oídos y nuestra mente. Así lograremos entender los conceptos y las definiciones por complejas que sean. Porque los que lo lograron, no eran tan diferentes a nosotros y lo hicieron con las mismas herramientas.

Por ello, demandamos que nuestros estudiantes y docentes abandonen su zona de confort y que adopten la zona de aprendizaje, es decir, que piensen un poco más acerca de lo que observaban y que sean un poco más curiosos. La indagación cambió la manera como la gente pensaba sobre el mundo, y así cambiaron al mundo y nosotros también lo podemos hacer. Para mejorar el potencial investigativo de nuestros estudiantes y docentes, necesitamos contar con laboratorios modernos, talleres debidamente equipados y procedimientos claros como condiciones básicas.

En nuestro afán de promover el mejoramiento de la calidad de la investigación científica, debemos: formar equipos multidisciplinarios para emprender investigaciones regionales y nacionales; y, en asociación con otras universidades buscando la sinergia positiva; vincularla con otra áreas o disciplinas del conocimiento, priorizar los temas que produzcan un impacto real en la sociedad y que sus resultados sean utilizados; y conectarla con el trabajo académico de los docentes.

Finalmente, teniendo en cuenta que el financiamiento de la investigación científica es un tema pendiente, debemos ser creativos e innovadores para buscar nuevas fuentes y crear fondos concursables.

Dr. Baldo A. Olivares Choque
Rector